



LE P'TIT JOURNAL DU 7^{ÈME} CONGRÈS DE LA FNME-CGT

14-18 mars 2022
Clermont-Ferrand



Après 2 ans d'attente pour cause de crise sanitaire, enfin les retrouvailles, cela aura été long... 5 ans depuis Nantes !

1^{ère} journée - lundi 14 mars 2022

Début des travaux 8h30

- Ouverture du congrès par Rémi Coupas.
- Election des différentes commissions.
- Election du bureau du Congrès.
- Hommage aux disparus
- Accueil des congressistes par le coordinateur de la région Rhône-Alpes, Philippe Yvrard.
- Rapport introductif du Secrétaire Général sortant, Sébastien Menesplier :



- ✓ Bilan des 5 années passées,
- ✓ Actualités internationales,
- ✓ Election présidentielle à venir avec l'objectif de porter les revendications de la FNME auprès des candidats,
- ✓ Constat sur le manque de formation des militants,
- ✓ Renationalisation de l'énergie et PPE de la FNME-CGT.

- Diffusion d'un film de l'IHSME retraçant l'histoire de nos entreprises au travers des luttes syndicales.
- Bilan d'activités présenté par Laurent Hérédia.
→ un vote a été exprimé par les syndicats. Le résultat sera communiqué le 15 mars.
- Rapport de la commission mandats et votes

Les chiffres...

... du Congrès

169 syndicats
369 congressistes dont 173 primo congressistes
266 actifs et 103 inactifs
18% de femmes et 82% d'hommes

... de la syndicalisation en 2021

43264 adhérents (-17% depuis 2 ans)
18600 actifs
6513 UFICT
18151 inactifs et veufs et veuves

- Une motion pour la paix dans le monde a été adoptée à la majorité (6 abstentions) dans le contexte de conflit dans le monde.
- Un message de soutien envoyé par le Secrétaire de la CGT Cuba a été diffusé. Cuba toujours sous embargo américain depuis 60 ans, malgré les promesses du Président Biden de lever les sanctions. Les congressistes ont été touchés par le message porté par le camarade cubain.